

Cede Cuba en su última presentación en Liga Can Am



La Habana, 30 jun. (RHC) La selección cubana de béisbol que intervino en la Liga Canadiense Americana (Can Am) concluyó su actuación este domingo, tras caer por segunda ocasión consecutiva ante los Chacales de Nueva Jersey, esta vez con marcador de ocho carreras por seis.

Con este resultado, los de la Mayor de las Antillas sellaron su exigente peregrinar con ocho victorias y siete derrotas, aceptable si tenemos en cuenta el desgaste físico y el objetivo fundamental de poner a punto un equipo competitivo para la cita del béisbol en Lima 2019.

Los cubanos marcaron sus seis anotaciones con dos racimos de tres en el primer y segundo innings, pero el pitcheo cubano no pudo sostener la ventaja. El abridor del duelo fue Norge Carlos Vera, que en cuatro entradas toleró cuatro anotaciones, dos de ellas limpias. Le siguieron otros cuatro lanzadores; entre ellos Frank Medina, que permitió otras dos, así como Rafael Sánchez, a la postre perdedor del encuentro.

Cuba conectó doce indiscutibles, pero no pudo ligar luego de las dos primeras entradas. Raúl González, de 4-2 y dos impulsadas, así como César Prieto, de 5-3 y una anotada, fueron los mejores en la producción ofensiva de nuestro elenco, donde también sobresalió Yosvani Alarcón, de 5-2 y tres impulsadas.

Ahora los dirigidos por Rey Vicente Anglada se alistan para enfrentar a una selección universitaria estadounidense, como parte de su preparación rumbo a los Juegos Panamericanos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/194793-cede-cuba-en-su-ultima-presentacion-en-liga-can-am>



Radio Habana Cuba